

Depuis le 31 mars, les policiers et gendarmes peuvent se faire passer

pour un mineur sur Internet. La première infiltration vient de se conclure par une arrestation.

Il y a quelques jours, les gendarmes ont appréhendé le premier individu piégé par cette nouvelle méthode policière.

Suite et source => zataz

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 19 avril 2009

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduweb.com/lire/9479-depuis-31-mars-les-policiers-gendarmes-peuvent-se-faire-passer.html>